



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Israël et territoires palestiniens

Question écrite n° 16097

Texte de la question

M. Patrick Roy attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur la condamnation de l'État d'Israël par le Conseil des droits de l'homme de l'ONU. L'instance onusienne demande à l'État hébreu de lever le blocus dans la bande de Gaza et d'arrêter ses incursions militaires dans le territoire palestinien. La résolution du Conseil a été adoptée par 30 voix pour, 15 abstentions et 1 voix contre (avec 1 pays absent). Il souhaite connaître sa position sur ce vote.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Roy](#)

Circonscription : Nord (19^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16097

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 février 2008, page 885

Question retirée le : 3 mai 2011 (Fin de mandat)